

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

70 ANIVERSARIO DEL BANCO HIPOTECARIO

14 DE FEBRERO DE 2005.

ES UN VERDADERO PRIVILEGIO PARA MI ENCABEZAR COMO PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, ESTA CELEBRACIÓN QUE HOY NOS REÚNE, POR QUE NO SE TRATA SOLO DE CONMEMORAR UNA FECHA O FESTEJAR UN ANIVERSARIO CUALQUIERA, SINO DE ANUNCIAR ANTE LA NACIÓN, EL RENACER DE UNA INSTITUCIÓN CON ENORME TRAYECTORIA HISTÓRICA EN LA VIDA DEL PAÍS.

TODOS SABEMOS, COMO MUY BIEN LO RELATO EL PRESIDENTE DEL BANCO, QUE ESTE NACIO EN EL AÑO 35, CON EL OBJETIVO DE FORTALECER A LOS SECTORES PRODUCTIVOS DEL PAÍS, ESPECIALMENTE AL AGROPECUARIO, Y QUE SU TRAYECTORIA ESTA LIGADA A LAS PROFUNDAS TRANSFORMACIONES QUE EL SALVADOR HA EXPERIMENTADO DESDE AQUELLA ÉPOCA, HASTA LA FECHA.

QUIERO DESTACAR ANTE TODOS USTEDES, QUE DESDE SU FUNDACIÓN HASTA LA DÉCADA DE LOS 70, EL BANCO HIPOTECARIO LLEGO A SER UNA DE LAS INSTITUCIONES FINANCIERAS MAS SÓLIDAS Y FUE CONSIDERADA POR AÑOS, COMO UNA ESCUELA PARA LOS BANQUEROS DEL PAÍS.

POSTERIORMENTE SUFRIÓ UNA SERIE DE CAMBIOS NECESARIOS PARA SOLVENTAR SITUACIONES POLÍTICAS O ECONÓMICAS, QUE AFECTARON A NUESTRA REPUBLICA.

NO FUE SI NO HASTA EL MES DE DICIEMBRE RECIÉN PASADO, CUANDO LA ASAMBLEA LEGISLATIVA EMITIÓ UN DECRETO QUE SIRVIÓ PARA FORTALECER AL BANCO, MEDIANTE UNA OPERACIÓN QUE HA AUMENTADO SU PATRIMONIO, Y LO HA PREPARADO PARA DAR UN GIRO COMPLETO A FAVOR DEL DESARROLLO DE UNO DE LOS SECTORES MAS IMPORTANTES DEL PAÍS.

A ESO QUIERO REFERIRME, PUESTO QUE LOS CAMBIOS EXPERIMENTADOS POR EL BANCO HIPOTECARIO EN LOS ÚLTIMOS MESES, LO HAN CONVERTIDO EN UNO DE LOS BANCOS MÁS SÓLIDOS DEL SISTEMA, CON INDICADORES QUE PERMITEN EL ACCESO A NUEVAS FUENTES DE FINANCIAMIENTO, Y CON CAPACIDAD PARA DAR INICIO A LA TAREA ENCOMENDADA EN EL PLAN DE GOBIERNO “PAÍS SEGURO”, POR EL QUE VOTARON MAS DE UN MILLÓN 300 MIL SALVADOREÑOS.

A LO QUE NOS COMPROMETIMOS A TRAVÉS DE NUESTRO PLAN DE GOBIERNO Y QUE A CONTINUACIÓN CITO TEXTUALMENTE ES, A LA “REORIENTACIÓN DEL BANCO



HIPOTECARIO, DE FORMA QUE SE CONVIERTA EN UN INSTRUMENTO EFECTIVO DE ATENCIÓN INTEGRAL DE LAS PEQUEÑAS Y MEDIANAS EMPRESAS”.

ESTA REORIENTACIÓN DE LA QUE HOY SOMOS TESTIGOS, ES OTRA PROMESA QUE HICE DURANTE LA CAMPAÑA ELECTORAL DEL AÑO PASADO, Y QUE HOY LE CUMPLO A LOS SALVADOREÑOS, REAFIRMANDO A TRAVÉS DE ESTA INSTITUCIÓN, LA CERCANÍA DE NUESTRO GOBIERNO CON LA GENTE Y CON LOS SECTORES QUE MAS ATENCIÓN NECESITAN.

AMIGOS Y AMIGAS:

EL BANCO HIPOTECARIO ESTA REORIENTANDO EN SU ATENCIÓN, TODO EL ESFUERZO A LAS PEQUEÑAS Y MEDIANAS EMPRESAS, FUNDAMENTÁNDOSE PRINCIPALMENTE EN UNA NUEVA FILOSOFÍA DE “RELACION CON EL CLIENTE”, LA CUAL TRASCIENDE LA SOLA ACCIÓN DE PROVEER FINANCIAMIENTO.

EL HIPOTECARIO COMO POPULARMENTE SE CONOCE A ESTA INSTITUCIÓN, ENFOCARÁ SUS ACCIONES, EN LA SOLUCIÓN INTEGRAL A LOS PROBLEMAS DE GESTIÓN ADMINISTRATIVA DE TODOS SUS CLIENTES, PARA QUE SEAN COMPETITIVOS Y EFICIENTES, ASEGURANDO SU PERMANENCIA EN EL MERCADO Y VOLVIÉNDOLOS MEJORES SUJETOS DE CRÉDITO.

AQUÍ NO SOLO SE TRATA SIMPLEMENTE DE CAPTAR DEPÓSITOS Y OTORGAR NUEVOS CRÉDITOS BUSCANDO GARANTÍAS INMEDIATAS. PARA EJECUTAR ESTA NUEVA FILOSOFÍA DE “RELACIONES CON EL CLIENTE”, EL BANCO HA DISEÑADO CUATRO ÁREAS BÁSICAS QUE SE INICIAN CONOCIENDO PROFUNDAMENTE EL NEGOCIO DE CADA CLIENTE, DE ACUERDO AL ENTORNO DE SU ACTIVIDAD ECONÓMICA Y LAS RELACIONES EN SU CADENA PRODUCTIVA.

LOS PEQUEÑOS Y MEDIANOS EMPRESARIOS, SERÁN PROVISTOS, MEDIANTE OPORTUNIDADES DE MEJORA, DE SOLUCIONES INTEGRALES, LAS CUALES REQUIEREN UN ESFUERZO COORDINADO, CON MÚLTIPLES INSTITUCIONES PÚBLICAS Y PRIVADAS, NACIONALES E INTERNACIONALES, CONFORMANDO ALIANZAS ESTRATÉGICAS.

LO ANTERIOR DEFINE LA MISIÓN INSTITUCIONAL DEL BANCO QUE SE COMPROMETE A ACOMPAÑAR A SUS CLIENTES EN EL DESARROLLO DE SU POTENCIAL NEGOCIO CON SERVICIOS INTEGRALES, CONSIDERANDO CUPOS DE CRÉDITOS QUE CONTEMPLAN LAS NECESIDADES DE CORTO, MEDIANO Y LARGO PLAZO, Y SERVICIOS ADMINISTRATIVOS Y BANCARIOS, QUE FACILITEN LA OPERACIÓN ORDENADA.

EL BANCO HIPOTECARIO TIENE ENTRE SUS OBJETIVOS PRIMORDIALES, PRIVILEGIAR A LAS PEQUEÑAS Y MEDIANAS EMPRESAS, QUE PROPORCIONEN MAYOR IMPACTO EN SU



NIVEL DE PRODUCTIVIDAD Y EN LA GENERACIÓN DE EMPLEOS PARA MOTIVAR SU CONTINUIDAD COMO EMPRESA.

LA COBERTURA QUE OFRECERÁ DESDE SU NUEVO ROL A FAVOR DE LAS PEQUEÑAS Y MEDIANAS EMPRESAS, SE AMPLIARA, Y PARA CUMPLIR ESE OBJETIVO SE HAN EFECTUADO CAMBIOS ORGANIZACIONALES IMPORTANTES TALES COMO: LA INSTALACIÓN DE TRES NUEVOS CENTROS DE CRÉDITO EN LAS CIUDADES DE SAN MIGUEL, SANTA ANA Y SONSONATE PARA AGILIZAR EL SERVICIO DE CRÉDITOS EN LA BANCA PYME Y AGROPECUARIA.

ADEMÁS SE HA FORTALECIDO EL ÁREA DE RECURSOS HUMANOS COMO RESPONSABLE DE LA CAPACITACIÓN Y MOTIVACIÓN DEL PERSONAL, PARA BRINDAR UN SERVICIO DE ALTO DESEMPEÑO A LOS NUEVOS CLIENTES.

ES ASÍ, COMO EL BANCO HIPOTECARIO, BAJO ESTA NUEVA FILOSOFÍA, VA A REDIRECCIONA SU DEDICACIÓN Y ESMERO PARA ATENDER INTEGRALMENTE A LAS PYMES E IMPULSAR EL PROGRESO ECONÓMICO DEL PAIS.

NOS ENORGULLECE ENTERARNOS QUE CON EL FORTALECIMIENTO Y EL NUEVO ROL QUE ADQUIERE, EL BANCO HIPOTECARIO CUENTA CON UNA CAPACIDAD DE CRECIMIENTO EN CARTERA DE PRESTAMOS PARA EL AÑO 2005 DE APROXIMADAMENTE 50 MILLONES DE DÓLARES Y UN POTENCIAL DE DESEMBOLSOS DE CREDITOS PARA LOS PRÓXIMOS CINCO AÑOS DE 1,000 MILLONES DE DOLARES.

SEÑORAS Y SEÑORES: DESDE EL GOBIERNO NOS ESTAMOS ESFORZANDO POR CUMPLIR TODAS LAS PROMESAS QUE HICIMOS DURANTE LA CAMPAÑA, Y ESTE CAMBIO DE ROL DEL HIPOTECARIO ES UNA MUESTRA MAS, DEL TRABAJO QUE ESTAMOS HACIENDO A FAVOR DE AQUELLOS SECTORES QUE, COMO LAS PEQUEÑAS Y MEDIANAS EMPRESAS, NECESITAN DEL RESPALDO GUBERNAMENTAL.

FELICITO A LAS AUTORIDADES DEL BANCO HIPOTECARIO, A SU PRESIDENTE EL INGENIERO JOSÉ ROBERTO NAVARRO, POR EL EMPEÑO PUESTO EN HACER REALIDAD ESTA TRANSFORMACIÓN Y LES DESEO ÉXITOS EN EL CAMINO QUE NOS HEMOS PROPUESTO PARA TRANSITAR Y RESPALDAR A AQUELLOS SALVADOREÑOS PEUQUEÑOS Y MEDIANOS CON INICIATIVAS EMPRESARIALES.

HACE ALGUNOS AÑOS, EL ENCUENTRO NACIONAL DE LA EMPRESA PRIVADA, HACIA UNA EXCITATIVA AL GOBIERNO DE TURNO Y LE DECIA QUERMOS UNA BANCA PARA LA PYME. Y AQUÍ OBSERVANDO A JORGE MARIANO PINTO, QUE YA ABANDONO SU ACTIVIDAD EMPRESARIAL, Y SE HA DEDICADO A SER EL DIRECTOR DEL SEGURO SOCIAL, RECUERDO LA INSISTENCIA CON LA QUE PEDIA UN BANCO DEDICADO A LA PYMES.



AQUÍ ESTA EL BANCO, JORGE MARIANA, PARA QUE LAS PEQUEÑAS Y LAS MEDIANAS EMPRESAS ENCUENTREN UN RESPALDO ECONOMICO, PORQUE AHÍ ESTA LA GENERACION DE LA MAYOR CANTIDAAD DE EMPLEO QUE NECESITA EL PAIS.

GRACIAS Y QUE DIOS NOS BENDIGA A TODOS.